

Presenta empresa Desoft soluciones informáticas en Fihav 2016



La Habana, 3 nov (RHC)- La empresa de aplicaciones informáticas Desoft presenta este jueves sus últimas soluciones de mayor éxito en la 34 Feria Internacional de La Habana (Fihav 2016), la mayor bolsa comercial de Cuba y el Caribe.

Entre ellas, el sistema para la gestión y análisis de la información en los puestos de dirección de la agricultura, EPAL, con un aval de cinco años de experiencias, declaró a Prensa Latina la especialista en gestión comercial, Leonor Marchante.

También, añadió, un sistema para la gestión y administración de la actividad de mantenimiento, y Energux, considerado uno de los aportes estratégicos relacionado con el uso racional de los recursos energéticos en la isla.

Marchante informó que lo novedoso en la cita comercial es la red Social GentedCuba, en el presente en etapa de prueba, para responder a los intereses del público nacional.

Asimismo, los servicios de telefonía móvil tienen una incidencia importante durante la Feria, a partir de la activación de concursos diarios vía SMS, que permitirán a los visitantes acercarse a los productos, servicios y líneas de la sociedad mercantil cubana.

Según la experta, esta edición de Fihav es un espacio para concretar acuerdos comerciales con empresas nacionales o foráneas, identificar aliados estratégicos y captar nuevas intenciones de negocios.

En tal sentido, el colectivo de Desoft, con división en cada una de las provincias cubanas, prevé en esta convocatoria darle una mayor visibilidad a la entidad.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/110901-presenta-empresa-desoft-soluciones-informaticas-en-fihav-2016>



Radio Habana Cuba